



Universitas Mercubuana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Bidang Studi *Broadcasting*
Christi Widiyanti
441100110002

Peran Produser Dalam Pencapaian Proses Produksi Pada Film “Toe To Your Heart”
Jumlah Halaman : V + 59 halamam + lampiran
Bibilografi : 7 Acuan, Tahun 2002 - 2014

ABSTRAK

Skripsi ini menjelaskan tentang “Peran Produser Dalam Pencapaian Proses Produksi Pada Film “Toe To Your Heart”. Pembuatan film selalu dikaitkan oleh 3 pihak yaitu; Produser, Sutradara dan Penulis naskah. Dalam hal ini penulis berperan sebagai produser. produser bertanggung jawab dalam seluruh proses produksi mulai dari awal hingga akhir. Tidak mudah bukan tugas dan tanggung sebagai produser, laku tidak lakunya film, diminati atau tidak diminati itu adalah resiko yang harus ditanggung produser.

Film ini menceritakan tentang konflik sepasang sepatu yang jatuh cinta dengan melibatkan peran manusia di dalamnya. Toe atau jari identik dengan peran utama yaitu sepatu. To Your Heart dapat diartikan sebagai perjalanan atau cerita bagaimana sepasang sepatu tersebut bersama-sama lagi setelah sebelumnya terpisah. Karya film ini memiliki konsep animasi stop motion puppet, menggabungkan adegan real dengan animasi antara manusia dan sepatu sebagai pemeran utamanya.

Tujuan perancangan ini adalah untuk mengetahui peranan produser dalam pencapaian proses produksi pada film berjudul Toe To Your Heart. Melalui cara terlibat langsung dalam proses pembuatan film pendek tersebut.

Hasil dari konsep yang sudah dibuat sebelumnya oleh penulis adalah adanya perubahan. Konsep film ini mengalami perubahan konsep pada scene sepatu, yang awalnya menggunakan konsep dansa kemudian green screen lalu akhirnya kami mengambil konsep panggung pertunjukan. Perubahan konsep lokasi terminal yang awalnya dalam naskah adalah stasiun, karena adanya kendala dalam hal perizinan lokasi. Perubahan ini mulai sering terjadi pada saat produksi dan sebagai produser, penulis memiliki tanggung jawab atas jalannya proses pembuatan karya film ini, agar berjalan sesuai dengan shooting schedule yang disepakati bersama.